

## Acta de la 7ª Asamblea de Nuevo Baztán y alrededores

Fecha: 09/07/2011

A las 12.00 h en el parque de la plaza. A las 12.30 comenzamos la asamblea. Somos 13 personas. Secretario: Fernando.

### ORDEN DEL DÍA:

Pablo informa de una reunión en Loeches sobre la incineradora. Se están recogiendo firmas, pero comenta que no existen alternativas. Se explica un poco que es la incineradora de Plasma.

El lunes a las 19.00 horas en Villar del Olmo hay una quedada con Jesus y Santiago en el muro de la piscina.

Pleno del Ayuntamiento. El tema de la DACION en PAGO, no lo ha comentado ningún grupo.

Se plantea que si los grupos se suman a las iniciativas que se vayan generando, todo bien, pero que si quieren tomar las iniciativas y exponerlas como portavoces de nadie, eso no va con nosotros. No queremos representantes.

Angela comenta que recibe un correo de Susana de IU y que lo envía para que lo conozcamos:

Hola Ángela

Este e-mail es para dar acuse de recibo de la copia de la moción, como el alcalde no la incluyó no se pudo ni siquiera hablar de su existencia.

Reitero que nosotros estamos constituidos como grupo político en el ayuntamiento, tenemos unas normas de funcionamiento que también aprobamos en asamblea, y en el caso de las mociones las presentamos una vez consensuadas por todos y todas. Por eso cuando hay algún vecino, colectivo o asociación que nos hace llegar alguna cuestión se debate y se da forma a la moción, no viene impuesto el texto.

De nuevo mi ofrecimiento, estamos en el local de grupos políticos los lunes por la tarde de 7 a 9 aprox., aunque ahora en verano no vamos todas las tardes.

Un saludo Susana

Amalia comenta de retomar lo de DEMOCRACIA 4.0

Se comenta lo de los Verdes Ecopacifistas

Pablo ha contactado con alguien de la ECE (a título individual) y nos comentará

Se propone a la Comisión de educación que elabore un informe sobre el tema de las casitas, de modo que cualquiera que no sepa del tema lo entienda y desde ahí se pueda hacer un cartel y ponerlo por las paredes.

Se habla de elaborar hojas explicativas por comisión sobre temas concretos para elaborar octavillas y carteles, esto tenerlo preparado para que en Agosto podamos todos los Domingos poner un punto de Información en el C.C. de Eurovillas y poder entregar estas octavillas a todo el que se acerque.

Sobre la RADIO de NB que en el caso de conseguir acceso se lea el acta y las convocatorias de las asambleas generales.

Un representante de la Asociación SAMOA plantea prestar su espacio a la asamblea en Invierno.

Jesus Lara se une también a la Comisión de vivienda.